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烟台市工会第十八次代表大会开幕
本报10月20日讯(记者 张琪) 10月

20日上午，烟台市工会第十八次代表大
会在烟台国际博览中心会议中心礼堂隆
重开幕。市委书记孟凡利发来贺辞；市委
副书记、市长张永霞，省总工会副主席冯
庆禄出席会议并讲话；市人大常委会副
主任、总工会主席王建国主持会议；市领
导李淑芹、王晓敏等参加会议。

孟凡利指出，劳动铸就历史、实干
兴业兴邦，烟台市工会第十七次代表
大会以来，全市广大职工和劳动群众

充分发挥主力军作用，团结拼搏、锐意
进取，开拓创新、扎实苦干，在烟台改
革开放和现代化建设的伟大征程中书
写了浓墨重彩的历史篇章；全市各级
工会组织围绕中心、服务大局，开创了
工会工作新局面，为烟台经济社会发
展作出了新的贡献。他强调，全市广大
职工要坚定信仰听党召唤，做到思想
先进；围绕大局建功立业，做到劳动上
进；立足岗位展现风采，做到与时俱
进。工会组织要紧紧把握政治性、先进

性、群众性要求，更好地团结引领广大
职工一心一意跟党走、全心全意创大
业。各级党委要切实加强和改善党对
工会工作的领导，对工会工作真心关
注、真正支持、真情保障，携手谱写烟
台发展率先走在前列的新篇章。

张永霞在讲话中指出，全市广大
职工要始终坚定理想信念，拥护党的
领导，时刻与党和政府风雨同舟，做

“四个全面”战略布局的拥护者、践行
者；始终致力创新创造，在推进全市重

点工程、重大项目等大事要事中展现
自我、创造价值，做推动转型发展的时
代先锋；始终坚持顾全大局，正确处理
个人与集体、局部与整体、眼前与长远
的关系，做促进社会和谐的中坚，以实
际行动彰显“咱们工人有力量”。

冯庆禄代表省总工会对市工会第
十八次代表大会的召开表示祝贺，对
烟台市工会近年来取得的成绩给予高
度评价，并对烟台市下步工会工作提
出了期望和要求。

烟烟台台三三中中新新校校区区建建好好了了
政府投入7 . 42亿元，历时2年7个月，创下多个“之最”

本报10月20日讯 (记者
李楠楠) 20日，记者从芝罘区
教体局获悉，芝罘区史上资金
投入最多、规模最大、现代化水
平最高的中学——— 烟台三中新
校区全面完工，经有关部门检
测，各项指标合格，具备搬迁条
件，近期将确定搬迁时间。

据介绍，烟台三中新校区
地处南部新城黄务姜家疃，总
占地面积417 . 5亩，总建筑面积
15 . 4万平方米，总投资约7 . 42亿
元，分高中部和初中部，其中，
高中部设计规模60个班，可容
纳3 0 0 0人，规划占地面积234

亩，建筑面积约10 . 1万平方米。
初中部设计规模48个班，可容
纳学生2400人，规划占地面积
183 . 5亩，建筑面积约5 . 3万平方
米。工程于2012年6月正式立
项。2013年3月正式开工建设。
2015年10月，工程全面完工。工
程坚持“高规格设计、高标准施
工”，历时2年零7个月。

烟台三中始建于1953年，
原有44个高中教学班，在校学
生2400余人，占地不足50亩。
2009年，原芝罘实验中学(三中
分校)划归烟台三中管理后，烟
台三中高中教学班扩大为55

个，高中学生3000余人，且高中
部有11个班设在原三中分校，
不利于学校的教育教学管理。
三中新校区的建成，将彻底破
解“学生数量多、校舍紧张”等
制约三中发展的瓶颈，为烟台
三中发展带来新的机遇。

三中新校区的投入使用，使
得全区高中教育在空间布局上
更加合理，形成了市区东、南、西
部“三足鼎立”的公办高中发展
格局。有利于提升南部新城教育
服务水平。为加快市区融合和大
市区建设，进一步壮大中心城区
发展规模，芝罘区高标准、高质
量推进南部新城建设，规划居住
用地规模将达到2000公顷，预计
人口规模将达到35万人。烟台三

中新校区的建成，将进一步提升
南部新城的教育服务水平，更好
地满足辖区群众对优质教育资
源的需求。

三中新校区高中部内墙粉
刷已于2014年11月完工，初中
部内墙粉刷已于2015年5月完
工。之后，坚持每天开窗通风。8

月，委托建设工程质量检测站

对学校宿舍、教室、实验室等场
所，进行空气质量检测，先后两
次采取50余个样本，均符合国
家规定标准。

近期将确定搬迁时间，学
校搬迁后，芝罘区政府将积极
协调公交运管部门根据实际情
况增加或调整经过新校区的公
交车次，方便学生出行。

2016年新邮预订

正式开始

本报10月20日讯(记者 李静
通讯员 娄跃荣) 2016年新邮

预订已正式开始，市民可通过中
国邮政集邮网上营业厅、集邮网
上营业厅的手机APP客户端和中
国集邮微信商城等多种渠道进行
网上新邮预订。11月1日起，市民也
可以持本人有效身份证件到邮政
营业集邮网点办理预订手续。作
为 第 四 轮 生 肖 邮 票 的 开 篇 之
作———“丙申年(猴年)生肖邮票”
将于2016年1月发行。

每间教室建有

“智慧黑板”

教室采用新一代的班班通
设备，主要包括70英寸交互式
多媒体液晶触摸一体机、数字
视频展台、一体化教学设备、教
师终端Pad等硬件。每一个“班
班通”都是一个小型的录播教
室，能够自动录制并存储课堂
授课时的教师、学生、教学资源
三画面课堂教学信息，有助于
教师完成对课堂的真实、客观、
严谨的评价。录播功能的引入，
实现了每一间教室、每一节课
堂都可以成为阳光课堂，面向
社会、家长开放。

每间教室建有“智慧黑

板”。教师Pad作为教师互动终
端，可以让教师在教室内任意
位置使用Pad都能在黑板上即
时呈现。所有110间教室全部装
备新“班班通”设备，标志着以
智慧教学和人人交互为载体的

“数字化智慧校园”的建成。

食堂每餐可提供

30余种主副食

高中部和初中部各建有一
个大型的学生食堂。学校餐厅
由学校自主经营，实行大宗物
品定点采购，保证食材的安全，
学校聘请专业厨师为学生提供
优质饮食服务，每餐可为学生
提供30余种主副食，学生就餐
一律持卡消费，按照各自需求

自主选择。

校区24小时监控摄像

学校建设了人防、技防、物
防三位一体的安保系统，聘请
专业保安人员2 4小时在岗执
勤。高清监控探头100余处，实
现了校园监控全覆盖。在学校
的重点要害部位、重要公共场
所、重点实验室均已安装电子
监控报警系统等技术防范设
施、火灾自动报警系统和公共
场所技术防范设施，对部分公
共场所和重点要害部位实行24

小时全天候视频录像监控。配
备了全套安保器材，重点部位
全部与110联网。

本报记者 李楠楠

延伸报道

烟台聘任70名

标准化专家

本报10月20日讯(记者 秦雪
丽 通讯员 莫言) 10月20日，烟
台市质监局举办了烟台市质监局
标准化专家受聘仪式，70名标准化
专家获得聘书，将助力烟台标准化
发展。标准化专家实行聘任制，聘
书有效期为3年，聘任期满后，需要
进行复审。

烟台三中新校区全面完工，具备搬迁条件。 本报记者 李楠楠 摄
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